



Altos ejecutivos de ciberseguridad minera se reunieron en "El Mercurio"

Una exposición acerca de los próximos pasos en la implementación de la nueva Ley de Ciberseguridad y los desafíos que impone a las empresas de sectores críticos para el desarrollo, como la minería, realizó el nuevo director de la Agencia Nacional de Ciberseguridad, Daniel Álvarez, en una reunión desayuno con los ejecutivos encargados del área en las principales compañías mineras de Chile.

En el encuentro, además, los asistentes analizaron los temas que se abordarán en el Summit Cybertech South America, evento internacional que se efectuará por primera vez en Chile los próximos 13 y 14 de mayo en "El Mercurio".

Ana María Pereira, subeditora del cuerpo de Minería & Comunidad de "El Mercurio", y Miguel Ángel Elizondo, subgerente de Ciberseguridad de Antofagasta Minerals.

Los asistentes concordaron en la necesidad de incentivar un cambio cultural que concientice acerca de los riesgos cibernéticos y la importancia de entender y estar preparados para estos en todos los niveles, incluyendo la autoridad, tomadores de decisiones y las personas.



Néstor Strube, country manager de ITQ; Soledad Bastías, gerenta corporativa de Ciberseguridad IT/OT y Riesgo Tecnológico de Codelco, y Daniel Álvarez, director de la Agencia Nacional de Ciberseguridad.



José Luis Araya, South America MIS director de Freeport-McMoran South America; Andrés Pinto, gerente de Digitalización e IT de SQM, y Manuel Díaz, head of Legal & Compliance de Gold Fields.



Ezequiel Faguetti, gerente de Ciberseguridad de BHP Minerals Americas; Katherina Canales, directora ejecutiva de la Corporación de Ciberseguridad Minera, y Benoit Nicloux, gerente de Seguridad de Kinross.



Carlos Schipmann, gerente IM Chile/ IM Regional de Anglo American; Nicole Almuna, abogada senior de Lundin, y Arturo Catalán, editor del cuerpo de Minería & Comunidad de "El Mercurio".

